

Jean-Claude Willig, 75 ans, n'est plus. Véritable figure de l'industrie textile troyenne, il était jusqu'au début du mois de juillet le dirigeant de la société [GUY DE BERAC](#) / T : 03.25.80.07.50, l'atelier de tricotage appartenant au groupe Armor Lux, installé à Sainte-Savine/10. François Baroin, le maire de Troyes, lui a rendu hommage en soulignant sa « personnalité remarquable » et un homme « toujours très attentif aux autres, d'une grande efficacité et en même temps d'une humilité naturelle ». www.berac-homme.com